



Antauchen des TC ORCA Ludwigshafen e.V. am 15.05.2010

Da in den letzten Jahren die Sicht im Schlichtsee nicht zur Zufriedenheit der Taucher war, sollte unser diesjähriges Antauchen am Marx`schen Weiher stattfinden.

Es war ein mit Wolken verhangener Tag und die Außentemperatur war alles andere als angenehm. Trotzdem durften wir 18 Erwachsene und 3 Kinder willkommen heißen.



Gäste vom TSC MA-LU, TC Lu und den Easy Divers aus Ketsch waren anwesend.

Insgesamt wurden an diesem Tag 14 Tauchgänge absolviert. Die gute Sicht im See entschädigte für das trübe Wetter. Nach den Tauchgängen fand ein gemütliches Beisammensein mit Sekt, Bier, Brezeln, Nussecken und Käsekuchen statt.



Ich bedanke mich bei allen Helfern die beim Auf- und Abbau der Pavillons geholfen haben. Und natürlich ein Dankeschön an Jutta und Solveik für die leckeren Nussecken und den Käsekuchen.

Thorsten Schuler